

2学年だより

上越市立板倉中学校

2月 2日 第21号

昨日は足下の悪い中、保護者会に大勢御参加くださりまして、ありがとうございました。修学旅行に関しては、今後も学年だよりなどで必要な情報をお知らせしていきたいと思っております。進路情報も同様にお伝えしていきますが、まずは家庭学習習慣の定着に向けて、御家庭での御協力をお願いします。



今年の漢字を書きました！

3学期が始まってすぐ、全員が学活で「私の今年の漢字」を一文字で表現し、その理由も書きました。今年は3年生になり、校内では生徒会でも部活動でも集大成を迎えます。そんな中での決意、あるいは受験に向かう決意なども見ることができました。その中からいくつかを御紹介します。お子さんがどんな思いでどんな字を選んだのか、是非聞いてみてください。

- 学** 色々なことを学び、将来の受験に向けてたくさん勉強し学んで、自分が後悔しないようにがんばりたいです。
- 楽** 人として人生をしっかり楽しめるようにしたいです。人に対して何かを言う時も相手がどう思うのかを考え、発言したいです。
- 便** 「便」には障りなく事を運ぶという意味があるからです。お世話になった人に恩返しができるよう頑張ります。
- 挑** 今年はいろいろなことに挑戦してみたいです。たくさんの方に挑戦して後悔しない2024年にしたいです。
- 想** 自分の理想や想像しているものを実践するためにこの漢字にしました。
- 続** 何事も続けることが苦手なので、決めたことは継続できるようにがんばります。
- 学** 受験に備えてたくさん学びたいです。勉強をたくさんしたいです。
- 勉** 来年度からは受験生になって本格的に受験勉強を始めていかなければならないので、毎日コツコツと家庭学習をがんばって定着させることができるようにこの漢字にしました。
- 起** 帰って寝てしまうことがないようにしたいから。早寝早起きができるようにしたいから。

上段一組 下段二組
今年の漢字



生徒総会はリモート、委嘱式・引継式は昨日実施

当初1月26日に予定されていた生徒総会は、欠席者が多く、気温が低かったため、リモート開催となりました。生徒総会としては初の試みでしたが、以前も経験していたので、混乱なく行えました。

生徒総会がリモートで行われたことに伴い、新総務と専門委員長の委嘱式は昨日の全校朝会の場で行われました。今までお世話になってきた3年生が見ている目の前で、委嘱状を受け取るわずかな時間の中に、来年度への決意が感じられました。その後の引継式では正副会長も含め3年生から引継ファイルを受け取りました。今後は3年生の支援を受けながらも、実質的には新体制で活動を行うことになります。



引継ファイルを受け取った大内会長

修学旅行情報

スローガン決定

スローガンの決定は、事前に実行委員間で、決め方や進行について協議して、全てを自分たちで仕切って行いました。

初めに、学習班単位でふさわしい言葉を書き出してからスローガンを作り上げ、各班がその言葉への思いも含めて披露し合いました。そして、そのスローガンの中から挙手による投票で最も多いものを選びました。1回目では最多数が2つあったため、決戦投票を行った結果、上記のように4班が考えたものに決まりました。これは防犯標語として定着している「いかのおすし」を修学旅行用にアレンジしたもので、よく考えられていると思いました。

修学旅行スローガン
いなくならない
かいもの上手になる
のんびりあせらず
おみやげたくさん買う
すぐに道を聞く
しゃしん家になろう



各班でスローガン検討中!



全9班が考えたスローガンを提示

班別研修コースようやく...



体験場所と
電話で交渉中

班別自主研修コース決めは1月26日に2回目を行いました。当初予定ではこの日に決定でしたが、体験場所に予約の電話をしても、予約できずに再度計画立て直しという班もあり、なかなか思うようには進みませんでした。結局29日の学活と30日の総合の時間を使って、ようやく全ての班でコース案が決まりました。来週末には旅行社からの添削結果が戻ります。さて、見直し不要となるのでしょうか、それとも...